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要求於長沙灣熟食市場用地落實興建社福綜合大樓 

 

背景 

去年深水埗區議會同意我們提出興建社福或政府綜合大樓的方向，提供社福設施、熟食市

場/美食廣場、地下停車場。長沙灣熟食市場檔戶本年初達成補償協議，熟食市場將於 5

月底關閉。顧及到荔枝角工廠區的轉營及商業發展，再加上支援鄰近社區的設施不足的因

素，我們故此非常關注熟食市場用地的未來使用方向。我們有以下問題： 

1. 現時長沙灣熟食市場用地未來將由哪部門負責？ 

2. 勞福局或社署就該用地有否任何具體計劃？ 

3. 政府內部部門諮詢是否已經展開？ 如是，現時有否哪些部門就用地給予意見或希

望使用？如未，何時會展開諮詢？甚麼時候會完結？ 

4. 落實規劃預計時間需要多久？規劃完成後需經過哪些程序才能正式動工？該等程序

大約需時多久？ 

5. 有否考慮該用地短期的用途？ 

6. 請運輸署提供現時區內車位短缺的數據。另外，地下停車場可提供多少車位？成本

是如何？ 

7. 設立熟食市場/美食廣場除由食環署管理外，還有甚麼部門可負責？ 

8. 就用地本是休憩用地，新發展會否提供相應休憩設施？ 
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